

En Sant Joan d'Alacant a 22 de novembre de 2021, en la Casa de Cultura, se celebra la reuni3n de la Comisi3n Permanente del Consejo Social de la Villa de Sant Joan d'Alacant.

19:12 hora convocatoria. Se inicia la reuni3n a las 19:12 con el siguiente:

### **ORDEN DEL DÍA.**

1. Lectura y aprobaci3n del acta de la reuni3n anterior.
2. Exposici3n de la AECC y del 3rea de Deportes.
3. Balance del Plenario del día 11 sobre Ecoparque.

### **ASISTENTES:**

Fco Javier Sellers Llorens (Presidente), Jes3s Jurado (representante zona 3), Joaquin Miralles Sendra (representante zona 4) Jos3 Ram3n Sirvent (representante zona 1) Juli3n Pascual del Pobil (representante zona 5) Manuel Nieto Liz3n (ACEA) Dolores Ballester (HOGAR DEL MELGAT) Rafael Olivares (Cruz Roja) Carmen Pastor Espinosa (AECC) Antonia Alberola (Manos Unidas) Asunci3n Mart3nez Rom3n (Centro San Rafael) Elena Huetes (AMPAs) Leticia Gonz3lez de Haro (Voleibol) Marta Cid Santos en calidad de Secretaria del Consejo.

Se inicia la sesi3n a las 19:12.

1. Se aprueba el acta anterior.
2. Exposici3n AECC

Hace presentaci3n de la AECC (documento que se adjunta)

A la pregunta de si atienden solo a pacientes de Sant Joan, responde que se atiende a cualquier persona del 3rea 17.

A la pregunta de qu3 aportaci3n econ3mica tienen adem3s de la subvenci3n del Ayuntamiento responde que los otros ingresos vienen a trav3s de los mercadillos y de las cuestaciones que organizan.

## Deportes.

Se hacen cargo de la exposición Julián Pascual del Pobil (Club ciclista) y Leticia Goonzález de Haro (Club Voleibol)

El representante del Club Ciclista comenta que desde que desapareció la Fundación Municipal de Deportes ha desaparecido un espacio de discusión sobre el deporte. En la actualidad este ámbito está adscrito directamente a la concejalía (que está muy ocupada) más al técnico de deportes.

Señala que hay dificultad para integrar nuevos deportes o los clubes nuevas disciplinas, que en este sentido la ayuda municipal se orienta hacia aquellos que tienen mucho peso social.

Subraya que falta una visión municipal del deporte. Plantea que la relación clubes/Ayuntamientos debería darse a través de un Consejo de Deportes.

Otras carencias que se detectan son: la falta de personal; la necesidad de obras (ampliación de gimnasios, pista de volei-playa...) Cambio del modelo de subvención en la línea de que se promoció el sentido de que se busque la promoción del deporte. Necesidad de identificar aquellos clubes que están en el municipio pero que no cuentan con espacios.

Otra idea que se apunta es la necesidad de proactividad y saber de qué forma el deporte va a absorber el crecimiento previsto para el municipio.

En cuanto a la falta de una piscina municipal se apunta la propuesta de negociar con el Hogar Provincial el uso de sus instalaciones de una forma ventajosa para las personas que viven en Sant Joan.

### 3. Balance del Plenario del día 11 de noviembre sobre el Ecoparque.

En cuanto a la reunión en sí, se subraya que la última intervención del Alcalde preguntando su afiliación política a una persona que había planteado una pregunta fue intolerable. También se apunta el hecho de que el Plenario estuvo esperando 35 minutos la llegada del Alcalde.

Javier Sellers comenta que la información y los informes técnicos acerca del ecoparque no se corresponden con la decisión final. Desde su punto de vista la convocatoria del 11 de noviembre tiene como objeto conocer la opinión del Consejo Social sobre la instalación del ecoparque en el municipio. Comenta que es un servicio elemental, que ha de estar preferentemente en el casco urbano, que el Consejo Social ha de defender los intereses del pueblo, no de particulares. Proponer hacer una encuesta que dé pie a un informe para recoger la opinión del Plenario.

Dolores Ballester subraya que la situación de la parcela ha de estar "preferiblemente" en el casco urbano, es decir, no necesariamente. Además, que supone suelo gratuito a disposición de un consorcio que será quien se beneficie económicamente. A lo que hay que sumar que la parcela que se planteaba estaba al lado del antiguo IES Lloixa.

Rafael Ballester propone que sea esta Comisión Permanente quien haga un primer borrador de la posible contestación del Consejo.

Joaquín Miralles no está de acuerdo con emitir una opinión ya que no se encuentra con la madurez necesaria para hacerlo.

Julián Pacual del Pobil no entiende cómo se ha desestimado la opinión técnica ni porqué se ha derivado este proyecto a un futuro. Recalca la educación ambiental que supone esta instalación.

Javier Sellers se propone para elaborar un texto y contratar en la próxima reunión.

Joaquín Miralles pide que conste su desacuerdo.

Dolores Ballester comenta que el Ecoparque sigue estando sobre la mesa, que no está zanjado.

Manuel Nieto pregunta por el coste económico de no llevar a cabo el ecoparque y por el dinero que se haya invertido que se ha perdido.

Se decide que Javier Sellers pasará una propuesta de texto sobre el que se trabajará Para traer un

Se levanta la sesión a las 21:13.

El Presidente del Consejo Social

La secretaria

